

界

する。直線上に現れ を「一次元アリ」と だけ行進できるアリ

日蓮聖人も、私た

たのだ。

世界への道をつくっ リ」となり、新たな

て、その上を前後に た1本の直線とし

た石ころという問題

に。会議と総会も書

がそこから好奇心あ

私たちにできること くれている。いま、 行けることを教えて ちが壁の向こう側へ

に、彼らは進むこと

ができなくなる。だ

うだ。石ころをする 思い立つ、するとど りとかわし、次の世 る何匹かのアリが線 の外に出てみようと えすること。お題目 は足元をしっかりと 妙法蓮華経」とお唱 手を合わせて「南無 見つめ、ゆっくりと

В

大地震などの天変

全日青新会長·塩田義照

地異や飢饉、疾病で

倉時代。日蓮聖人は 民が苦しんでいた鎌

アリ」となる。次に と続く壁。前後左右 現れたのは横に延々 す。その一歩が集ま いつながり」は新た って生まれた「新し

玉

命をかけて上へ登っ 匹かの勇敢なアリが ができない。だが何

して欲しい。紙の上 自分をアリだと想像 をした。まず始めに くのか?」と問われ 「三次元アリ」の話 人はなぜ宇宙に行

立ちはだかった新型

突如、人類の前に

しさだった。

の人びとに対する優 世をあきらめた多く

行士の野口聡一氏は けなアリだ。宇宙飛

二次元アリには壁の

の動きしか知らない

向こう側を知ること

の青年僧と共に、 と導くだろう。全国 な世界を立正安国へ つくる。それは、 て、安心安全な国を いう正しい教えを立

りにも無力でちっぽ 前に、私たちはあま 述された。法華経と

足した。

手に入れた「二次元

りの一歩を踏み出 と向き合い、自分な によって不安や恐怖

未知のウイルスを

『立正安国論』を著

青第3代執行部は発 わせないまま、 新旧執行部が顔を合 面での決議となり、

全日

界を目にすることが

できる、横の動きを

ていく。登ろうとし

ないアリたちに批判

されたとしても。上

0年記念大会は中止 湊結集宗祖降誕80

これを地面に書かれ に1本の線を引き、 日蓮宗青年僧千葉小 の影響で第58回全国 コロナウイルス。そ

下の動きを手に入れ

職。昭和53年生まれ

たい。 前へ、一歩先へ進め 世界を今よりも一歩 変してしまったこの ◆塩田義照=

第34代全日青会長。

熊本市正立寺副住

た彼らは「三次元ア